

## KULTURTIPPS

## MISTELBACH

**Neujahrskonzert.** Einen musikalischen Start ins Jahr 2010 erlebt man am 6. Jänner um 15 Uhr im Stadtsaal Mistelbach. Die Stadtkapelle lädt zum traditionellen Neujahrswunschkonzert, das von Polka und Walzer bis hin zum Marsch alles beinhaltet. Unter der Leitung von Karl Bergauer stehen der „Einzugsmarsch aus dem Zigeunerbaron“ und „Eine Nacht in Venedig“ von J. Strauß, oder auch „Die lustige Witwe“ von F. Lehár, den bekanntesten Werken von A.L. Webber und „Oye Commo Va“ von T. Puente, auf dem Programm. Das Besondere an diesem Konzert ist, dass jeder die Möglichkeit hat, gegen einen kleinen Beitrag seine ganz persönlichen Neujahrswünsche an das Publikum oder ausgewählte Personen zu richten. Bei Interesse ist dies einfach vor dem Konzert am Empfangstisch bekanntzugeben.



**MISTELBACH.** Auch 2010 lädt die Stadtkapelle Mistelbach zu ihrem traditionellen Neujahrswunschkonzert in den Stadtsaal Mistelbach. Das Besondere daran ist, dass jeder die Möglichkeit hat, gegen einen kleinen Beitrag seine ganz persönlichen Neujahrswünsche an das Publikum oder eine ausgewählte Person zu richten. Dabei kann aus Polka, Walzer, Marsch und bekannten Melodien gewählt werden.  
Neujahrswunschkonzert: Mittwoch, 6. Jänner, ab 15 Uhr im Stadtsaal.